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(I lavori proseguono alle ore 14.14 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

(omissis) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1633 presentata da Frediani, inerente a 
"Situazione del servizio di psicologia scolastica"  

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1633. 
La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione. 
Prego, Consigliera; ne ha facoltà per tre minuti. 

FREDIANI Francesca 

Grazie, Presidente.  
Sarò brevissima nell’illustrazione, perché la sintesi o, meglio, la finalità 

dell’interrogazione è una sola: capire, in questo momento, cosa possano fare gli istituti che 
intendano attivare uno sportello psicologico.  

Durante l’epoca COVID era stata attuata una delibera che consentiva, attraverso delle 
risorse, l’apertura degli sportelli. A fine pandemia è stata approvata, in Consiglio regionale, una 
legge, a mia prima firma, che prevede l’istituzione della figura dello psicologo scolastico. 
Tuttavia, non essendoci ancora i regolamenti attuativi, il servizio non è ancora stato istituito. 
Si sta cercando di capire come istituirlo, cercando di comprendere quale sia il fabbisogno, quindi 
quanti istituti intendano aderire a questa possibilità e quali siano le possibilità di 
organizzazione del servizio, considerando anche le risorse umane, quindi gli psicologi, a 
disposizione. 

Nella delibera presentata in epoca COVID era previsto che, entro 30 giorni 
dall’assegnazione delle risorse, i servizi di psicologia, in raccordo con i Dipartimenti materno-
infantili delle ASL, i Servizi di Igiene e Salute Pubblica, le Unità di gestione COVID-19, con il 
supporto delle USR e delle OPP, dovessero realizzare la mappatura del fabbisogno e 
l’identificazione delle priorità e delle modalità di realizzazione su ciascun territorio del servizio, 
e che entro dieci mesi dall’attivazione del progetto ci fosse una relazione attestante le 
caratteristiche essenziali degli interventi messi in atto, il numero dei soggetti seguiti e le 
risultanze degli interventi realizzati. Credo che queste informazioni possano essere di grande 
utilità per chi sta lavorando all’attivazione del servizio, in base alla legge approvata 
successivamente.  

La mia interrogazione è finalizzata a sapere quanti istituti, in questa fase che ho definito 
transitoria (perché c’è questo passaggio dalla delibera, che pare non essere più attiva, alla legge, 
quindi c’è un momento in cui gli istituti non hanno strumenti per attivare il servizio: infatti, su 
segnalazioni nell’ASL TO3, alcuni istituti non sono riusciti ad attivare il servizio proprio per 
mancanza di organizzazione), abbiano mantenuto il servizio o abbiano manifestato l’intenzione 
di attivarlo, al fine di capire come s’intenda rispondere a questa esigenza e avere elementi in 
più per valutare come organizzare in futuro il servizio.  

Grazie. 
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PRESIDENTE 

Ringraziamo la Consigliera Frediani per l’illustrazione. 
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Elena 

Chiorino.  
Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti.  

CHIORINO Elena, Assessore regionale

Grazie, Presidente.  
Nell’ambito del report della rilevazione degli sportelli di ascolto, l’Ufficio Scolastico 

Regionale per il Piemonte, nel 2021, ha effettuato un primo report sull’attività degli psicologi 
scolastici. Al monitoraggio hanno partecipato 455 istituti scolastici di ogni ordine e grado, di cui 
450 statali e cinque paritari. Rispetto alle Province, la suddivisione risulta: Alessandria per 41 
scuole, Asti 24, Biella 19, Cuneo 79, Novara 30, Torino 222, VCO 20 e Vercelli 20.  

I risultati del monitoraggio mostrano che lo sportello di ascolto è attivo nel 94% delle scuole 
rispondenti, pari a 429 istituti e 28 istituzioni scolastiche hanno dichiarato che lo Sportello non 
è attivo.  

Grazie, Presidente. 

PRESIDENTE 

Ringraziamo l’Assessore Elena Chiorino. 

***** 

(omissis) 

(Alle ore 14.51 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle 
 interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.12) 


